

Score!



GOLEA TRIA HONDURAS

México se mete al Final Four de la Concacaf Nations League al golear 4-0 a Honduras (4-2 global) en la vuelta de Cuartos de Final.



Los días han sido soleados y sin frío extremo durante este otoño

EN LA REGIÓN SURESTE

Llegará frente frío #10 con bajas temperaturas

Se espera que el termómetro registre hasta los 7 grados centígrados

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Alberto Neira, Protección Civil Saltillo.

Estas serán las temperaturas más bajas desde que comenzó el ingreso de los frentes fríos de esta temporada”

ARTEAGA, COAHUILA.- De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), este fenómeno impactará a la región Sureste y al estado de Coahuila, donde se espera que el termómetro descienda hasta los 7 grados centígrados durante las primeras horas de este miércoles y jueves.

“Estas serán las temperaturas más bajas desde que comenzó el ingreso de los frentes fríos de esta temporada”, señaló Neira.

Asimismo, el SMN advirtió que los meses de diciembre y enero serán los más críticos, con la llegada de frentes fríos más intensos que podrían ocasionar descensos de temperatura más drásticos.

Ante esta situación, las autoridades han recomendado a la población tomar precauciones, como abrigarse adecuadamente,

evitar exponerse al frío durante periodos prolongados y cuidar especialmente a niños, adultos mayores y personas con enfermedades respiratorias.

Se invita a la ciudadanía a mantenerse informada a través de los canales oficiales y seguir las indicaciones de Protección Civil.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 20 de Noviembre de 2024

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,628
Saltillo, Coahuila



CAEN 3 POR MASACRE EN BAR

Tras cuatro cateos de las autoridades en la ciudad, tres hombres fueron detenidos por la masacre de 10 personas registrada en el bar “Los Cantaritos” el pasado 9 de noviembre

Nación

Inaugura Manolo Arco de Seguridad

Instalado en la carretera Monterrey-Salttillo, este arco será el modelo para los demás que se edificarán en puntos estratégicos de la entidad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El Gobernador Manolo Jiménez inauguró el primer arco de seguridad en Coahuila.



El nuevo arco está instalado en la carretera Saltillo-Monterrey.

RAMOS ARIZPE, COAHUILA.- “Como lo venimos haciendo desde el primer día de nuestro gobierno, estamos y seguimos trabajando en el tema de seguridad, que es el tema más importante para nosotros”, expresó el gobernador Manolo Jiménez Salinas al inaugurar el Arco de Seguridad carretero instalado sobre la carretera Monterrey-Salttillo, con el cual se sigue blindando a la entidad.

“Inauguramos el Arco de Seguridad Carretero “Kimberly”, en la entrada de Nue-

vo León a Coahuila. Equipado con la última tecnología de vigilancia y con un opera-

tivo permanente, seguimos fortaleciendo el blindaje en los límites de nuestro estado.

Continuaremos trabajando con voluntad y coordinación para mantener a Coahuila como uno de los estados más seguros de México”.

Este Arco de Seguridad cuenta con cuatro carriles de revisión, puente peatonal para uso del personal, puesto para analista, área de revisión techada, sistema de video vigilancia, instalaciones eléctricas e hidrosanitarias, entre otras.

LOCAL / PÁG. 2

Nación



APUÑALA A 4 EN EL METRO

Un hombre apuñaló a cuatro usuarios dentro de la estación Tacubaya de la Línea 7 del Metro, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.



coahuilenses. “Hay una gran inversión en seguridad para blindar el estado, con una estrategia estatal bien definida. También se están atendiendo temas críticos como las adicciones y el combate a pro-

blemas de salud mental”, comentó.

También resaltó el enfoque del gobierno estatal en temas que afectan directamente a la población.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Fue una decisión unánime por parte de la Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia del Congreso del Estado.

Federico Fernández nuevo Fiscal General

MARCO JUÁREZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.-El proceso de selección para el perfil ganador, que ocupará el cargo de Fiscal General de Coahuila, llevó a la designación de Federico Fernández Montañez, como el ganador y próximo Fiscal, esta decisión fue dada a conocer en el Congreso de Coahuila la tarde de este martes 19 de noviembre.

La decisión fue de carácter unánime luego de que en el proceso fueran expuestos y leídos en voz alta todos y cada uno de los votos, dando la decisión unánime por parte de la Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia del Congreso del Estado.

Durante su intervención Fernández resaltó que buscará trabajar de manera eficiente y enfocándose en disminuir el tiempo de respuesta en la atención a carpetas de investigación, esto para garantizar que la justicia sea pronta para toda la ciudadanía, el aún Secretario de Seguridad será ratificado como ganador en la próxima sesión del pleno del Congreso.



Coahuila salió adelante a pesar de los recortes

Diputada reconoce la labor del Gobernador Manolo Jiménez para gestionar recursos

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAH.- La presidenta de la Junta de Gobierno en el Congreso del Estado, la diputada Luz Elena Morales, destacó la capacidad del go-

bernador Manolo Jiménez para gestionar recursos y mantener resultados positivos en su primer año de administración, pese a los recortes presupuestales impuestos por la federación.

Morales Núñez señaló que, a pesar de las dificultades económicas, se han alcanzado importantes avances en áreas prioritarias como la seguridad, la educación y la salud mental, aspectos fundamentales para el bienestar de las y los